

Deklarasi Janji Kinerja Tahun 2023, Rutan Praya Komitmen Tingkatkan Kualitas Layanan

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.KAMPAI.CO.ID

Jan 25, 2023 - 14:54



Lombok Tenga NTB - Rutan Kelas IIB Praya (Rutan Praya) Kanwil Kemenkumham NTB hari ini, Rabu (25/01) melaksanakan Deklarasi Janji Kinerja dan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Tahun 2023.

Deklarasi dilakukan secara bersama-sama dengan Lembaga Pemasyarakatan Terbuka (Lapas Terbuka) Kelas IIB Lombok Tengah, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Lombok Tengah dan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Selong.

Kegiatan yang dipusatkan di Gedung Serbaguna Lapas Terbuka Lombok Tengah ini dihadiri oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham NTB, Kapolres Lombok Tengah, Kepala Kejaksaan Negeri Lombok Tengah, Ketua Pengadilan Negeri Lombok Tengah, Dandim 1620/Lombok Tengah, jajaran Forkopinda Kabupaten Lombok Tengah, serta Kepala UPT dari Rutan Praya, Lapas Terbuka, LPKA, dan Lapas Selong yang didampingi pejabat struktural masing-masing dan jajaran pegawai.

Penandatanganan diawali oleh setiap Kepala UPT yang kemudian dilanjutkan oleh pejabat struktural serta disaksikan langsung oleh tamu undangan.

Dalam sambutannya, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kumham NTB, Herman Sawiran, mengatakan penandatanganan komitmen Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Nusa Tenggara Barat, merupakan wujud nyata dan komitmen bersama terhadap pelaksanaan reformasi birokrasi. Khususnya dalam hal pencegahan korupsi dan peningkatan kualitas pelayanan publik.

"Di tahun 2023 ini, jajaran Kanwil Kemenkumham NTB beserta seluruh UPT semakin optimis memperoleh predikat WBK/WBBM. Tentunya kita harus menyamakan persepsi dan menyatukan langkah kita untuk bersama-sama melakukan berbagai inovasi guna meraih prestasi tersebut," ungkapnya.

"Dengan modal integritas yang kuat, yang selalu kita kokohkan setiap tahun melalui penandatanganan komitmen ini saya yakin ke depan jumlah satuan kerja kita yang mendapatkan WBK/WBBM akan semakin meningkat. Yang terpenting bagi kita adalah meningkatnya kepercayaan publik terhadap kinerja kita. Untuk itu milikilah jiwa-jiwa pengabdian untuk melayani kepentingan publik dengan lebih baik setiap harinya," tambah Herman.

Sementara itu Kepala Rutan Praya melalui Kepala Subseksi Pengelolaan, Jaliludin mengungkapkan bahwa pihaknya telah berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik serta menciptakan inovasi pelayanan dan berfokus pada peningkatan profesionalisme pegawai.

"Kami tentunya berpedoman pada tata nilai Kemenkumham "PASTI" dan Core Value ASN- BerAkhlak dalam mewujudkan komitmen kami." tutupnya.(Adb)